

Diskussionsabend „Flüchtlinge in der KiTa – eine besondere Herausforderung?!“

Wir möchten mit Euch in einem gegenseitigem Austausch Fragen, Bedenken und Erwartungen abklären und im gemeinsamen Dialog auf diese besondere Herausforderung gezielt eingehen.

Unterstützung gab es an diesem Abend von:

- Frau Anna Ehrlich aus dem Integrationsmanagement der Stadt Aschaffenburg
- Frau Claudia Remmele, Fachkraft für Sprache und Integration aus dem Kath. Kindergarten St. Matthäus Gailbach
- Frau Barbara Illert, Kindergartenleitung im Kath. Kindergarten St. Michael Aschaffenburg-Damm
- Frau Johanna Hummels, Fachkraft für den Familienstützpunkt Aschaffenburg-Damm

